

BOLETÍN DE PRENSA No. 695 ->>

Agencia Chilena experta en Arquitectura, Diseño y Arte evalúa los programas de DI, DG y DMlyT, en calidad y pertinencia.

La Calidad es un elemento fundamental para la Universidad Autónoma de Aguascalientes y su proceso de mejora continua no sólo se realiza de manera interna, si no sometiendo sus programas a la evaluación de organismos externos nacionales o extranjeros, manifestó el rector de la máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes al recibir a las comisiones de la Agencia Acreditadora de Arquitectura, Arte y Diseño (AADSA) con sede en Chile; con lo que continua el proceso de Internacionalización de la Institución.

Esta agencia evaluará las carreras de Diseño Industrial, Diseño Gráfico y Diseño de Modas, Indumentaria y Textil; con el objetivo de conocer el estatus que tienen los programas educativos, la planta docente, instalaciones, así como la pertinencia de estas carreras en el ámbito laboral.

Al dar la bienvenida a los expertos en cada una de estas áreas, el rector mencionó que a pesar de ser una universidad estatal financiada con recursos del erario, la Autónoma de Aguascalientes ha mantenido un nivel de eficiencia y calidad que la posiciona como la mejor institución de la entidad. Sostuvo que la evaluación constante de sus carreras y el estudio sistemático del mercado laboral la colocan como la opción más demandada por los jóvenes de Aguascalientes y la región.

La comisión evaluadora encabezada por Valentina Caridi Vergara de la AADSA cuestionó a las autoridades educativas sobre el humanismo, la pertinencia de las carreras, así como el impulso al desarrollo sostenible a través de los programas educativos.

En su oportunidad, el Secretario General de la UAA, Francisco Javier Avelar González apuntó que estos conceptos están presentes de manera permanente en todos los programas de la institución, sin embargo mencionó que la máxima Casa de Estudios se encuentra en una renovación constante de sus planes para adecuarlos a las necesidades de educación, pero principalmente a los requerimientos del mundo actual; en este sentido señaló que a través de las materias se buscará incluir el concepto de sustentabilidad como parte indispensable de la currícula.

En la reunión de inicio de la evaluación, se presentaron las comisiones que llevarán a cabo la acreditación de las carreras que se encuentran integradas de la siguiente manera: en Diseño Gráfico participan José Korn Bruzzone, Rossana Bastías Castillo, Alejandro Ruíz Tarres y Mauricio Vico Sánchez; en Diseño Industrial, están Marcelo Quezada Moncada, Javier Lorca Álvarez, Stella Salinero Rates y Carlos Donaire Celis; mientras que en Diseño de Modas, Indumentaria y Textil evaluarán Cristina Felsenhardt Rosen, Valentina Caridi Vergara, Laura Elena Novik y María Celina Rodríguez Olea.

Estas comisiones se reunirán con jefes de departamento, profesores, estudiantes, empleadores,

egresados; así como con los encargados de evaluar los planes de estudio de las mencionadas carreras, con el fin de valorar los programas y en todo caso otorgar la acreditación internacional que se sumaría a las ya obtenidas en Ingeniería Civil y la Ingeniería en Electrónica, dando un paso más hacia el reconocimiento de calidad Internacional de la UAA.